

que d'avouer la véritable raison : empêcher par tous les moyens les révolutionnaires de développer librement leurs positions, de peur que trop de travailleurs les reprennent à leur compte.

Mais, ce que ne dit pas la brochure, c'est que le lendemain, les mêmes individus ont tenté, encore une fois, de « corriger » les militants de la Ligue Communiste qui venaient distribuer ; et ce qu'elle ne dit pas non plus, c'est que ce sont les ouvriers eux-mêmes qui se sont interposés pour que nos camarades distributeurs ne soient pas frappés !

Ces méthodes ont d'autant plus choqué les travailleurs que les responsables CGT ne les ont pas employées contre le SAR - CFT, ramassis d'agents directs de la direction et de fascistes notoires ...

En effet, alors que les distributions du tract de la Ligue Communiste (intitulé « La Lutte Continue ») étaient perturbées, les mêmes gens, si violents contre les « gauchistes », laissaient le SAR-CFT distribuer tranquillement ses tracts pleins de haine contre les ouvriers et leur grève, qu'il appelait ouvertement à briser !!

Pour finir, il faut préciser, puisque la brochure ne le fait pas, que la désapprobation devant les procédés employés par le PCF a été telle à l'intérieur de l'usine, que par la suite, pas une fois les distributeurs de la Ligue Communiste n'ont été inquiétés.

Certes, beaucoup de travailleurs de Cléon savent que toutes ces accusations contre nous sont des mensonges ; mais nous ne pouvons pas tolérer qu'elles soient impunément répandues auprès des travailleurs des autres usines Renault, qui ne peuvent pas savoir ce qui s'est réellement passé pendant la grève dans notre usine.

De tels procédés sont INADMISSIBLES ! Il existe, certes, entre l'actuelle direction de la CGT (où l'influence du PCF est prépondérante) et la Ligue Communiste, beaucoup de divergences. Mais nous n'avons jamais pensé que ce sont les coups de poing, les mensonges ou les calomnies entre militants et organisations du mouvement ouvrier, qui permettent, aux uns ou aux autres, d'arriver à faire triompher leurs conceptions.

Encore une fois, nous nous battons pour l'application de la DEMOCRATIE OUVRIERE dans le mouvement ouvrier : chaque mouvement politique, se réclamant de la défense des intérêts des travailleurs, doit pouvoir librement développer ses propositions et conceptions, sans qu'une organisation politique (sous prétexte qu'elle se soit, elle-même, proclamée seule représentante des travailleurs !) ait à décider de qui peut ou non s'exprimer.

SEULS LES TRAVAILLEURS ONT LE DROIT DE JUGER ET DE DECIDER

Chez ceux qui bafouent la démocratie ouvrière, et qui manient le coup de poing aussi bien que la calomnie contre les courants du mouvement ouvrier autres que le leur, il n'y a que « mépris, manque de confiance dans les travailleurs » !

Nous ferons tout pour que soit respectée la démocratie ouvrière, et à chaque fois qu'une atteinte lui sera faite, nous porterons, comme cette fois, l'affaire devant tous les travailleurs, pour rétablir la vérité et pour dénoncer ceux qui recourent à de telles méthodes.

Fraternellement

Cellule RENAULT-CLEON de la LIGUE COMMUNISTE
Section française de la IVème Internationale.